

# 小学部 修学旅行「神戸でいろいろな体験をしたよ！」

5月30日(木)・31日(金)に、6年生8名が神戸方面へ修学旅行に行きました。

バスの中では、「私は誰でしょう」クイズやイントロクイズをしました。児童がリクエストした曲を歌ったり、♪昆虫太極拳のポーズをみんなでとったりして交流しました。

神戸元町ではアロマジェルキャンドル作りの体験をしました。また、異国情緒あふれる南京中華街を散策しました。昼食では、赤と金で彩られた外壁の龍がひとときわ目を引く本格的な中華料理店で、お腹をいっぱいにしました。

「グリコピア神戸」では、たくさんの展示や工場見学だけでなく、デジタルクッキングに挑戦しました。自分たちでタブレット端末の画面を操作してお菓자에デコレーションし、発表会では大型スクリーンに一人一人のかわいいお菓子が映し出され大喜びでした。お土産も自分で買いました。

ホテルでは、バイキング形式での料理を事前学習で学んだように自分に合った量を取ったり、お風呂で体を洗ったりすることができました。夜のつどいでは、撮りためた写真をTV画面に映し1日を振り返り、友達の面白い仕草などに大笑いの連続でした。また、友達の部屋を訪問して一緒に遊ぶなど交流を深めました。

2日目は、ポートアイランドにある神戸どうぶつ王国を満喫しました。一年中様々な花が咲く園内で、児童たちはカピバラやカンガルー、リクガメの餌やりをしたり、犬や猫など様々な動物たちとふれあいました。最初は恐々と餌を与えていた児童も、道具などを使って上手に与えることができるようになりました。また、色鮮やかなインコや、何度も急降下を繰り返すハヤブサなど迫力満点のバードパフォーマンスショーはとても見ごたえがあり、鳥たちの動きに釘付けでした。

あっという間の2日間でしたが、児童たちは知識や経験を広げるだけでなく、集団の中で自分の役割を果たしたり、友達とたくさん交流したりでき、とても思い出に残る修学旅行となりました。



出発式！



バスレクではたくさん歌いました！



神戸元町で アロマジェルキャンドル作り！





中華街を散策！



チャイナドレスを着た人形！



回るテーブルに本格中華料理が次々と！



グリコピア神戸を見学！



昔のグリコの自動販売機！



グリコのおまけがいっぱい！



タンポポの家に宿泊！



夕食はごちそうがいっぱい！



腕立て伏せ大会！



夜のつどい！ お楽しみの神戸どうぶつ王国！



リクガメの餌やり！



水鳥の餌やり！



マーラの餌やり！



バードショーのお手伝い！